

---

## Die Prügelsuppe.

---

So gerne Rudolph bei dem Küster war, so lag ihm doch auch daran, der Mutter seine Dienste nicht ganz zu entziehen, und da Jener sich vollkommen hergestellt fühlte, so besuchte er ihn nur zuweilen, wo er dann die, von seinem Wohlthäter unterdessen gesammelten Speisenüberreste jedesmal miteinander erhielt. Er trieb also auch seine Ziege wie ehemals, begleitet von seinen Geschwistern fleißig auf den Acker und in den Wald, und führte seine vorige Lebensweise.

Einst hielt die kleineren Kinder Unpäßlichkeit zu Hause; Rudolph war alleine auf dem Felde und zwar in der Nähe eines